

## **CRUZ ROJA MUESTRA SU PREOCUPACION POR LA INSEGURIDAD CRECIENTE DE SUS TRABAJADORES EN ZONAS DE CONFLICTO**

- Los principios básicos del Derecho Internacional Humanitario prohíben expresamente que personas que no participan en el conflicto sean agredidas, secuestradas o amenazadas.
- El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) ha hecho un llamamiento para la 'liberación inmediata e incondicional' de la treintena de personas secuestradas ayer en Bagdad en las oficinas de la Media Luna Roja Iraquí.

*Madrid, 19 de diciembre de 2006*

Cruz Roja muestra su preocupación por las repetidas situaciones de riesgo que sufren los trabajadores humanitarios que desempeñan su labor en zonas de conflicto, como ha sido el caso del secuestro de una treintena de empleados de La Media Luna Roja Iraquí, perpetrado ayer por varios hombres armados no identificados, en las oficinas que la institución tiene en Bagdad. El CICR ha recordado que las oficinas iraquíes de la Media Luna están claramente identificadas por el emblema de la media luna roja y que lo que ha ocurrido resulta inadmisibles. El director de Operaciones del CICR, Pierre Krahenbuhl aseguró no tener conocimiento de 'ninguna otra acción de esa magnitud ni de esa seriedad en Irak en los últimos años'.

Efectivamente el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja se enfrenta a situaciones muy difíciles cuando desempeña su labor en zonas de conflicto, pese a que las reglas del Derecho Internacional Humanitario, prohíben expresamente que los civiles que no participan en el conflicto sean agredidos, secuestrados o amenazados.

Otro duro ejemplo de esta realidad fue el brutal asesinato de seis delegados del CICR en 1996, en Novi Atagui (Chechenia), entre los que figuraba la enfermera española Fernanda Calado. 'Han transcurrido diez años, pero el tiempo no ha aliviado el dolor causado por este trágico suceso', han declarado portavoces del CICR. El próximo domingo 17 de diciembre se celebrará una ceremonia en Novi Atagui para conmemorar el décimo aniversario del terrible suceso. El personal de la organización en Ginebra también rendirá homenaje el lunes a las personas muertas en este brutal asesinato, fecha en que se honra y recuerda a todos los delegados de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja que han muerto en el desempeño de su labor humanitaria en favor de las víctimas de la guerra.

**Para más información:  
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española  
Tel: 91 335 46 11 / 37 y 610 217 501**

[www.cruzroja.es](http://www.cruzroja.es)

